

Mit Engagement ins Jubiläumsjahr



Mit einem Konzert startete der Gesangverein Neuhermsheim ins Jubiläumsjahr.

Foto: privat

Intensiv bereitete sich der Gesangverein Mannheim-Neuhermsheim für das Jubiläumsjahr 2010 vor, in dem er das 25. Jahrestages der Gründung seines gemischten Chores gedenkt. Der Gesangverein, ursprünglich als Männerchor gegründet, sah sich wegen der abnehmenden Zahl sangesfreudiger Männer im Jahre 1985 gezwungen, sich auch für Frauen zu öffnen.

Ohne diese nicht einfach durchzusetzende Wende gäbe es den Chor heute nicht mehr, könnte er nicht durch Auftritte im In- und Ausland seine Zuhörer erfreuen. Zahlreiche Veranstaltungen wurden geplant, zu denen Konzerte ebenso gehören wie Aktivitäten im Wohngebiet, die die Verbundenheit des Gesangvereins mit seinen treuesten Zuhörerinnen und Zuhörern weiter vertiefen sollen. Im Mittelpunkt standen und stehen zwei Konzerte: Das Jubiläumskonzert „Die vier Jahreszeiten“, das im Mai stattgefunden hat, sowie ein Konzert im Rahmen der Luciachöre, ein Zusammenschluss von sieben Chören der Metropolregion Rhein-Neckar unter der Leitung von Lucia Lewczuk. Das Jubiläumskonzert „Die vier Jahreszeiten“ fand ein breites Echo. Unter der Leitung von Lucia Lewczuk (Klavierbegleitung, Adrian Lewczuk) erklangen klassische

Lieder von Dvorak, Mozart, Schubert, und Schumann, Opern- und Operettenmelodien von Flotow bis Nico Dostal, Volkslieder aus Dalmatien und Italien etc. Zum großen Erfolg dieses Abends trugen als Solisten auch Regina und Hugo Steegmüller bei, die unter anderem mit ihren Pfälzer Liedern den Nerv der Zuhörer trafen. ms

KURPFÄLZER SÄNGERKREIS MANNHEIM

www.saengerkreis-mannheim.de
Marion Schatz | Pfalzbürgerstraße 6 |
68229 Mannheim | Telefon: 0621/478888 |
E-Mail: Longbowman@t-online.de |

Wussten Sie schon ...

... dass die weltlichen Chöre in der Laienmusikszene in Deutschland die meisten Mitglieder haben? 677 700 Sängerinnen und Sänger zählen diese Chöre. Das größte Nachwuchspotenzial unter den Laienmusikern haben hingegen die Blasorchester und Spielmannszüge. Eine interessante Statistik dazu findet man auf der Website des Deutschen Musik Informationszentrums (miz) unter www.miz.org auf den Seiten „Statistiken“. ivo